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Top 2 Einwohnerfragestunde - I. Teil

Frau Janetzky erfragt den Sachstand zum Spielplatz in Krienke. Die Firma Köster ist 
dabei Gerätschaften zu reparieren, so der Bürgermeister. Die Absperrmöglichkeiten 
bezüglich der parkenden Fahrzeuge wird er bei der Firma hinterfragen.

Weiter berichtet Frau Janetzky, dass sie drauf und dran gewesen sei, nach dem letz-
ten Starkregen die Feuerwehr zu rufen. Die Regenentwässerung am Gutshaus ist im-
mer noch nicht zufriedenstellend, sodass das Wasser auf ihr Grundstück laufe und 
überschwemme. Das Thema hätte sie bereits so oft angesprochen, leider erfolgt hier 
keine Abhilfe!

Herr Kögler spreche im Auftrag der Pastorin Frau Möller-Titel. Sie hätte erklärt, dass 
der Grünschnitt auf dem Friedhof stark zunehme. Ist es möglich die Abfuhr über die 
zentrale Grünschnittannahme in Liepe mit abwickeln zu lassen? 
Weiter lässt sie erfragen, wer Eigentümer der Trauerhalle ist? Dieses Thema wäre 
bereits besprochen, so Herr Volkwardt, er hätte sie gebeten, bei der Kirchenverwal-
tung in Demmin zu hinterfragen, ob die Fläche übertragen wurde.
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